



世界へ羽ばたけ!こうざきっ子

関東・全国大会で好成績

陸上競技において、神崎中学校3年生の渡邊秀君(大貫) 2年生齊藤美佳恵さん(本宿)が夏の地方大会を勝ち抜き、関東大会、全国大会に出場し優秀な成績を収めました。

また、神崎中学校出身で現在、木更津総合高校3年生の石橋隆也君(古原)がインターハイ棒高跳びにおいて、3位の成績を収めました。 大会報告

平成23年度関東陸上競技大会(山梨県) 渡邊 秀 棒高跳 第5位 4 m10 齊藤 美佳恵 2 年100m 第4位 12秒88 平成23年度全日本中学校陸上競技大会(奈良県) 渡邊 秀 棒高跳 第9位 4 m10 平成23年度全日本高等学校総合体育大会(北東北) 石橋 隆也 棒高跳 第3位 4 m90

また、齊藤美佳恵さんは、10月28日から神奈川県で開催される第42回ジュニアオリンピック陸上競技大会へ千葉県代表として出場します。

元気に健やかに!敬老大会

長寿をお祝いする敬老大会が9月18日、73歳以上の方を招待して神崎ふれあいプラザ多目的ホールで開催されました。

祝賀式典では、人生の節目を迎えられた米寿(33名)の方に町から、喜寿(66名)の方に神崎ライオンズクラブから記念品が贈呈され、町長をはじめ来賓の方からお祝いと感謝の言葉が述べられました。式典後は、佐原ウインドアンサンブル吹奏楽演奏と軽部美智子歌謡ショーが披露され、楽しい一時を過ごしました。



心をひとつにして集中する児童たち



楽しい軽部美智子歌謡ショー

無心に、無心に、ただひたすら無心に

夏休み子ども座禅教室

8月20日、圓光寺(郡)を会場に、夏休み子 ども座禅教室が開催されました。

圓光寺の石原雅道住職を講師に迎えたこの教室に 小学生15名が参加しました。

座布団の敷き方や座り方等の作法を教わり、ストレッチ体操をした後、15分と20分の座禅を行い、心の中を無にしました。また、般若心経の読経は大きな声を出して行いました。

お経の後は、住職より冷たいお茶と茶菓子をいただき、参加者は普段経験することのない貴重な体験を学びました。